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会長挨拶

　羽田　清志会長

　5月9日は「戦勝記念日」とのこ
とで、プーチン大統領は何を発言
するか注目されていました。我国
では8月15日で「終戦記念日」と
いう訳で平和を祈願する日となっ
ています。ロシアでも以前は平和
を祈願する日となっていたようで

すが、今は国民の団結を鼓舞する日となっていま
した。
　プーチン大統領は、軍隊を閲兵して演説をして
いたのに対し、ゼレンスキー大統領はカメラの前

担当/青少年奉仕委員会

元中部空港調査会専務理事 佐藤充弘様

５月のお誕生日
12日 大久保尚一会員　12日 矢野　範子会員

23日 鈴木　敏正会員  25日 伊藤　友一会員

　昭和63年（1988年）8月12日、
青天の霹靂で(財)中部空港調査会
の新しく設けられた専務理事に就
任した。中部に成田、関空に続い
て第三之我が国の表玄関として中
部に新しい国際空港を…という、
愛知・岐阜・三重・名古屋市など

中部の夢を実現するためのプロジェクトに関わる
ことになったわけである。
　国際空港に限らず、ナショナルプロジェクトを
実現するためには「推進」と「促進」という両輪
がうまく機能しなければならない。「推進」とは
プロジェクトを自ら推して進める力であり「促進｣
はプロジェクトが進むことを促す力ということに
なる。
「成田」「関空」はいずれも「推進」は国（運輸
省など）がマウンドに立ち続け、地元自治体や経

済界などが「促進」の役を努めた。しかし中部は
国に新しい国際空港を中部に…という機運が全く
ない段階でスタートしたこともあって、「推進」
「促進」の両輪は総て(財)中部空港調査会の仕事
となった。
　建設ともなれば、巨大なナショナルプロジェク
トであるだけに実現に至るまでには、語り尽くせ
ない様々な秘話・裏話が存在した。
　プロジェクトの総てを語ることは難しいが、今
回は幾つかの秘話・裏話を「セントレアあれこれ｣
と題して紹介することでお許し願いたい。
・如何なる経緯で伊勢湾東部常滑沖に立地したのか

・国、特に東京が中部国際空港の建設に同意する切っ掛けは

・航空審査会の重鎮3氏（髙橋寿夫、稲葉秀三、秋山龍）が

　プロジェクトに前向きになった日…　　　などなど。

本日のプログラム

第1440回例会【6月1日(水)】

ソング：君が代、奉仕の理想
行　事：委員会プロジェクト
担　当：職業奉仕委員会
卓　話：｢新会員卓話」 
講　師：森　由起子会員

ソング：我等の生業
行　事：委員会プロジェクト
担　当：広報・クラブ会報委員会
卓　話：｢四日市商工会議所の取り組みについて」
講　師：四日市商工会議所 専務理事　須藤　康夫様

次回の予定

【6月8日(水)】

第2630地区 ガバナー 浦田　幸一(伊勢中央ＲＣ)

Rotary Club Yokkaichi South
RotaryInternational District2630

四日市南ロータリークラブ

四日市南ロータリークラブ　会長/羽田清志　幹事/上杉啓詞　編集/広報・クラブ会報委員会

〒510-0086 四日市市諏訪栄町7-28 四日市シティホテル５F <例会日：水曜12：30～>

TEL：059-353-2233　FAX：059-353-2243　E-mai l：ysrc07@yahoo.co . jp

2022年6月1日　会報第968号

クラブテーマ

「工夫をしよう、
  みんなの知恵を寄せて」

クラブテーマ

「工夫をしよう、
  みんなの知恵を寄せて」



先々週の記録

出 席 報 告

例会日

4月20日

5月18日

31 21

18 1331

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－ － －
－ －

第1438回例会【 令和4年5月18日(水) 】

ゲスト紹介

(0名)  なし

(1名)  岡三証券株式会社 四日市支店支店長　樋口　学様

ビジター紹介

5名 10,000円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

羽田、青木、国安院、山路、柳川 ありがとうございます。

3 週前の記録

出 席 報 告

例会日

4月13日

5月11日

31 16

23 831

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－ － －
－ －

第1437回例会【 令和4年5月11日(水) 】

ゲスト紹介

(0名)  なし

(2名) 

ビジター紹介

12名 28,000円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

羽田、坂、今井、伊藤、川北、国安院、大久保、

佐久間、清水、高橋、山路、柳川 ありがとうございます。

元四日市南プロバスクラブ・元中部空港調査会専務理事　佐藤　充弘様
オブザーバー　ユマニテクプラザ館長　藤井　信雄様

①配布資料　卓話資料

②来週5/25(水)は、3委員会合同友愛例会です。

　夜間例会18：30点鐘

幹事報告

　瀬川　愛花副幹事

会長挨拶

　羽田　清志会長

　新緑の映える5月は、山々で一気に明るい色に変

化し、濃い緑の針葉樹と淡い緑の広葉樹のコントラ

ストが人々の心を癒してくれます。

　さて我家では、常緑樹であるさざん花が落葉の

真っ盛りです。朝一番にホウキで掃除するのです

が、少し風がふけば一面の落葉、掃いても掃いても

すぐたまってしまいます。

　落葉は秋の代名詞となっていますが、さざん花を

始めとする柑橘類は例外、5月には新芽の発生と同

じして落葉となります。

報告事項　
1. 「ウクライナ｣への人道支援金  150,000円送金
審議事項　
1. 5月25日（水）IA・プログラム・親睦活動委
　  員会による夜間例会について　　　　　承認

理事役員会報告　　5月11日(水)

審議事項　
1. 2022～2023年度「年間プログラム」
　　　　　　　　　　　　　　  について　承認

次年度理事役員会報告　　5月11日(水)
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担当/国際奉仕委員会

岡三証券株式会社 四日市支店支店長　樋口　学様

　2022年4月4日東証では3つの市

場区分がスタート。市場区分はプ

ライム(海外投資家との建設的な対

話を中心に据えた企業向けの市

場)、スタンダード(公開された市場

における投資対象として十分な流

動性とガバナンス水準を備えた企業向けの市場)、グ

ロース(高い成長可能性を有する企業向けの市場)。

市場区分見直しの目的は、上場企業の持続的成長と

企業価値の向上であり、国内外の投資家を巻き込ん

だ市場の活性化により、日本の株式市場の魅力を高

めることであります。日米株式市場において、日本

では株式市場の新陳代謝が進まず、市場規模は頭打

ちとなり、日米の株式市場規模が年々拡大している

事も改革の要因と考えられます。しかしながら東証

1部のうち約8割にあたる1839社がプライムに移行

したことで、改革は骨抜きとの批判も出ています。

で歩きながらの演説で、両者のパフォーマンスの
違いがあり興味深い所です。
　西洋の歴史を見ると、第二次世界大戦でのレジ
スタンス運動やナポレオン戦争に於けるパルチザ
ン運動など、自主独立を勝ち取る為の闘争の歴史
は、我々日本人にはないものがあり、そのことを
理解しないとウクライナの戦は理解できないのか
も知れません。

幹事報告

　瀬川　愛花副幹事

1. 配布資料　ロータリーの友・月信・会報
2. ウクライナへの人道支援金のお礼と報告
　第2630地区より9,388,052円送金致しました。
　各クラブご協力頂きありがとうございました。
3. 新旧理事会　13：30～高砂の間

次年度幹事報告

　瀬川　愛花次年度幹事

1. 次年度の活動計画書作成について
　①名簿・写真の変更がございましたら、5/25ま
　　でに連絡をお願いします。
　②各委員様へお渡ししました活動計画書を6/3
　　までに提出をお願いします。
2. 新旧理事会　13：30～高砂の間
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